

PONTCHARRA

## Olivier Roziau a présenté ses derniers vœux à la population



Olivier Roziau était entouré des élus de Saint-Maximin et des communes voisines.

Vendredi 9 janvier, le maire Olivier Roziau a d'abord remercié tous ceux qui ont un rôle dans la commune et auprès des enfants. Il a ensuite fait le bilan des actions municipales 2025 et listé ce qui est à finir.

Le projet de rénovation énergétique de la mairie et de l'école se poursuit : « Une réunion publique avec nos partenaires aura lieu lorsque le permis sera validé ».

La deuxième tranche des travaux de pose de la conduite d'alimentation du réservoir du Crêt commencera au printemps prochain, du bas de la commune au carrefour d'Avalon, avec circulation alternée sur la RD 9.

Enedis va entreprendre des travaux entre Les Bruns et Les Bretonnières pour renforcer le réseau électrique de la commune et enterrer à terme la ligne aérienne 20 000 volts qui pose souvent problème.

Les travaux de réalisation d'un piège à matériaux sur le haut des Bruns ont commencé.

Le conseil attend le retour sur sa délibération d'une modification simplifiée du PLU.

Le maire a encore rappelé les actions pour les seniors, le patrimoine et la culture.